

DIE ZENTREN, DIE BASEN UND DIE STRATEGEN DER AMERIKANISCHEN MILITÄRMASCHINERIE ANGREIFEN

Gegen den imperialistischen Krieg im internationalen Klassenkrieg kämpfen

heute haben wir mit dem KOMMANDO GUDRUN ENSSLIN den oberkommandierenden der us-army und des nato-abschnitts europa mitte, general kroesen angegriffen. er ist einer der us-generäle, die die imperialistische politik in westeuropa bis zum gulf real in der hand haben, weil er über den einsatz und die mittel in der konfrontation entscheidet. er bestimmt über die konventionelle verwüstung und legt fest, wann und wo neutronensprengköpfe abgefeuert werden. er befiehlt den us-interventionstruppen, die hier zum einsatz bis hin zum gulf stehen. er ist neben rogers der stratege, der von der front europa ins pentagon gerufen wird, wie zum beispiel bei der entscheidung für eine intervention im iran.

er wird einer der amerikanischen militärs sein, die statt schmidt, genschler, strauss, kohl oder wer es dann auch ist, die brd offen kommandieren wollen, wenn der widerstand den kolonialstatus dieses landes ernsthaft erschüttert. dafür wird unter anderem seit jahren die brd-linke im computer im heidelberger headquarter gespeichert.

er trifft sich regelmäßig mit der bundesanwaltschaft zur permanenten abstimmung und für die direkte lagebeurteilung, die mit den in der nato zusammengefaßten westlichen geheimdienstberichten die anti-guerilla-kriegsführung der usa in westeuropa bestimmt. kroesen ist frontgeneral.

westeuropa ist nicht mehr hinterland, von dem aus der imperialismus krieg führt - es ist nach den siegen in den befreiungskriegen in der 3. welt, nach der entwicklung der guerilla in westeuropa, nach dem einbruch der imperialistischen gesamtkrise auch teil der weltweiten front geworden. der teil, in dem sie zwar alles besitzen, aber auch der teil, der zum angelpunkt dafür geworden ist, daß der prozeß der befreiung auf der ganzen, weltweiten linie wirklich weitergeht.

DER KAMPF IN DER METROPOLE KANN DEN GLOBALEN IMPERIALISTISCHEN APPARAT VON HIER AUS SOWEIT IN SCHACH HALTEN, DASS MIT DEN REVOLUTIONÄREN IN DER 3. WELT EIN NEUER DURCHBRUCH ERKÄMPFT WERDEN KANN - DER KAMPF IN DER METROPOLE JETZT SIND DIE REALEN SCHRITTE DER REVOLUTION IM ZENTRUM SELBST, DIE HIER NUR EINE PERMANENTE UMWÄLZUNG IM PROZESS DER ENTWICKLUNG DES REVOLUTIONÄREN WIDERSTANDS SEIN KANN. widerstand heißt angriff gegen den konterrevolutionären angriff. widerstand heißt die eigene

praxis in den zusammenhang der guerilla stellen. guerilla, der kampf der gefangenen aus der guerilla, der kampf der antimperialistischen militanten sind die linien, die als eine einheit die revolutionäre front in westeuropa bilden- oder bilden werden.

ALLE KÄMPFE FÜR LEBENSBEDINGUNGEN IN ALLEN BEREICHEN ALS ANTIIMPERIALISTISCHEN KAMPF FÜHREN, ALSO ZUR FRONT BRINGEN.

DEN KAMPF DER GEFANGENEN ALS ZENTRALEN BESTANDTEIL DES REVOLUTIONÄREN KAMPFS ZUR EIGENEN SACHE MACHEN, UNTERSTÜTZT DIE GEFANGENEN HIER, IN IRLAND, IN DER TÜRKEI, ITALIEN, SPANIEN.

DIE WESTEUROPÄISCHE GUERILLA ERSCHÜTERT DIESES ZENTRUM

KÄMPFT MIT UNS

rote armee fraktion
15.9.1981